



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



09/06/2022

LEGISLATIVO

Nahle, en el espejo de Susana Harp

Este martes, en la columna "A la sombra", que se publica en El Sol de México, se plantea la posibilidad de que no se concrete la candidatura de la **secretaria de Energía, Rocío Nahle García**, al gobierno de **Veracruz**.

De acuerdo con el medio, la **jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum**, "pidió al presidente **Andrés Manuel López Obrador** que la considerara (a Nahle) para dirigir a Morena y a la par, ser su apoyo en su carrera rumbo al 2024. Sheinbaum la quiere a su lado, está confiada en su habilidad para conquistar territorios políticos, por encima de lo que hace Mario Delgado".

Lo cierto es que Rocío Nahle, mujer muy cercana al presidente, mantiene una estrecha relación con la jefa de gobierno, a quien se ubica como la probable carta de López Obrador para la sucesión en 2024.

Esa cercanía podría catapultar a la actual titular de la Sener, para repetir en el próximo gabinete, si es que las aspiraciones sucesorias de Sheinbaum se concretan.

Esa posibilidad dejaría a la senadora con licencia fuera de la carrera por la gubernatura del estado; y abierto el camino para otros aspirantes a suceder a Cuitláhuac García.

En esa lista se incluiría al actual titular de la Secretaría de Educación de **Veracruz, Zenyazen Escobar García**; al diputado **presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso local, Juan Javier Gómez Cazarín**; y al secretario de Finanzas, José Luis Lima Franco, entre otros. También al delegado de programas federales en la entidad, Manuel Huerta; y al diputado federal Sergio Gutiérrez Luna.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/nahle-en-el-espejo-de-susana-harp/50193061>